



DIESMAL IM **MAXI-TEST** DAS MIKRO NEEDLING VON ADAM & EVE BEAUTYLOUNGE.

Alle Behandlungsschritte und das Fazit der Redaktion könnt ihr hier nachlesen.

MAXI
APRIL 2015

BEAUTY

Maxi probiert's aus. Diesmal:

„Micro Needling“

Durch das Bearbeiten mit einem Nadelroller soll die Haut Wirkstoffe besser aufnehmen und herrlich prall werden. Wir haben getestet, ob die Sache schmerzhaft ist – und was das Treatment wirklich bringt



INFO
www.adam-eve-hamburg.de
DAUER
ca. 30 Minuten
KOSTEN
125 Euro

Kleine „Stichprobe“ am Kinn, Frau Teuber? Der Roller hat 540 kleine Nadeln, die die Haut für ca. 30 Sekunden öffnen. So dringen Wirkstoffe tiefer ein. Für ein optimales Ergebnis sollte die Behandlung alle sechs bis acht Wochen wiederholt werden.

Kleine Nadelstiche sollen dafür sorgen, dass meine Haut praller wird und Fältchen verschwinden? Ich bin skeptisch – immerhin wird meine Haut durch das Gepixse ja auch verletzt. Aber genau das soll Wirkstoffe wie Hyaluron besser in die Haut bringen, erklärt mir Katrin Kuehlhorn, Kosmetikerin in der Hamburger Beauty-Lounge „Adam & Eve“. Diese Methode wird sonst bei Dermatologen durchgeführt, bei der Kosmetikerin sind die Nadeln viel kürzer: nur 1 mm lang. Nach dem Haut-Check werde ich gründlich abgeschminkt, ein Aminosäure-Peeling entfernt abgestorbene Hautschüppchen. Und dann geht's los: Ein steriles Wirkstoffkon-



Redakteurin Kerstin Teuber vor der Behandlung...



...und danach: leicht gerötet, aber nicht „verletzt“.



Der Behandlungsraum bei „Adam & Eve“ in Hamburg: Hier findet das Treatment statt.

Kosmetikerin Katrin checkt die Haut von Testerin Kerstin Teuber.

Das erste Kribbeln: Nach dem Abschminken folgt ein Peeling.

Passend zum Hautbedürfnis wird kurz vor dem Needling ein steriles Konzentrat aufgetragen.

Nach der Stirn wird die Wangenpartie bearbeitet. Die Kosmetikerin fährt bahnweise auf und ab, ...

...genau wie am Kinn. Am Ende folgt die Nase.

Um die Haut zu beruhigen, wird eine Lavendel-Maske angerührt ...

...und großzügig auf das Gesicht gestrichen, ...

... bis es fast komplett bedeckt ist.

Letzte Maskenreste werden mit Wasser und Schwämmen entfernt.

Dann folgt ein pflegendes Hyaluronserum.

Zum Schluss schließt Sonnencreme die Haut. Ein bis zwei Tage später ist die Haut regeneriert.

FOTO: KATHA HANSEN